

UNSERE ERFOLGSFAKTOREN OUR SUCCESS FACTORS

Prozesskompetenz **Qualität und Termintreue** **Breite Erfahrungsbasis** **Hochspezialisiertes Fachwissen**
Innovation **Insider-Know-How** **Kundenorientierung** **Systemlösungen aus einer Hand**
Hochmotivierte Fachkräfte

Das technische Know-how hochspezialisierter Profis mit langjähriger Erfahrung in der Lufttechnik, die Symbiose mit ebensolchen Profis in der Glasindustrie, das detaillierte Wissen um Rohstoffe und Materialien, Produktionsprozesse und -verfahren und die Innovationskraft eines modernen und weltweit agierenden Unternehmens bilden die Basis unseres Unternehmenserfolges.

Unser Anspruch an uns selbst ist die Gewährleistung eines Höchstmaßes an Effizienz, Sicherheit und Qualität in allen Leistungsbereichen von der Beratung über die Projektierung bis hin zu Service und Systemoptimierung.

Die individuelle Lösung steht in jeder Projektphase im Mittelpunkt und wird auf höchstem technischen Niveau optimal für Sie realisiert.

Die Globalisierung der Märkte ist Herausforderung und Chance zugleich. Unser Firmenverbund und unsere bewährten Kooperationen gewährleisten Ihnen Projekt-sicherheit auch über Deutschland hinaus.

Process competence **Quality and delivery on time** **Wide experience base** **Highly specialized knowledge**
Innovation **Insider knowledge** **Customer orientation** **System solutions from one source**
Highly motivated qualified staff

The technical knowledge of highly specialized professionals with long-term experience in the field of air engineering, the symbiosis with these professionals in the glass industry, the detailed knowledge about raw materials and materials, production processes and procedures and the innovations of a modern and worldwide acting company is forming the basis of our cooperate success.

Our demand on our selves is the guarantee of a maximum of efficiency, safety and quality in all fields of service from the advice over projecting up to service and system optimization.

The individual solution is in the focus of each project phase and will be perfectly implemented at the highest technical level.

The globalization of the markets represents a challenge and a chance at a time. Our group of companies and our proven co-operations are ensuring project security even beyond the borders of Germany.



UNSER LEISTUNGSSPEKTRUM OUR SCOPE OF SERVICES

ENGINEERING/KONSTRUKTION

Unsere Dienstleistung bedeutet intensive Kundenberatung von der ersten Idee an. In der Realisierung Ihrer Neuanlage agieren wir als der kompetente, zuverlässige, korrekte und leistungsfähige Partner für den Kunden. Aber nicht nur im Entwurf und Bau von Neuanlagen sehen wir unseren Schwerpunkt, sondern auch bei der Modernisierung und Optimierung von bestehenden Anlagen agieren wir als kompetenter Partner. Sei es, dass der Prozess nicht kontinuierlich läuft, die Ausschussrate zu hoch ist oder die Effizienz gering, dass Fehler oder Mängel auftreten oder Anlagenteile veraltet sind. Unsere Spezialisten analysieren vor Ort mit äußerster Präzision und optimieren Ihren Prozess gemäß den dem Markt entsprechenden Parametern. Dabei behalten wir immer den Marktvorteil des Kunden im Blickpunkt. Als Entscheidungshilfe erarbeiten wir transparente und nachvollziehbare Berechnungen des Return on Investments.

Dank modernster Technik bei Entwicklung und Konstruktion und der Integration zukunftsweisender Technologien in der Automation bieten wir Systemlösungen aus einer Hand, die hinsichtlich ihrer Wirtschaftlichkeit, Qualität und Wartungsfreundlichkeit Maßstäbe setzen.

ENGINEERING/CONSTRUCTION:

Our service means intensive customer advisory service from the first idea on. We are acting as competent, reliable, correct and performing partner for the customer in order to implement your new plant. We do not only see our main focus in the conceptual design and building of new plants but also in modernizing and optimizing existing plants we are acting as a competent partner. It may be that the process is not running continuously that the rejection rate is too high or that the efficiency is too little that errors or defects are occurring or that the parts of the plant are outdated. Our specialists will analyze on site with at most precision and will optimize your process according to the parameters complying with the market. At this we always keep the market advantage of the customer in our focus. As decision support we develop transparent and comprehensible calculations of your return of investment.

Thanks to state-of-the-art technology in developing and designing and integrating future-oriented technologies in the automation we are offering system solutions from one source which are settings standards regarding the efficiency, quality and maintainability.

PROJEKTMANAGEMENT

Durchgängiges Projektmanagement vom ersten Kundenkontakt bis zur Inbetriebnahme sowie klar strukturierte und miteinander harmonisierende Leistungsprozesse garantieren Qualität und Termintreue in all unseren Projekten.

Dabei sichert modernes Projektmanagement die notwendige Flexibilität und Transparenz in allen Projektphasen.

- Entwicklung von Machbarkeitsstudien
- Festlegung der Projektstruktur
- Erstellung des Grobterminplans und Feinabstimmung
- Aufstellung des Kostenrahmens
- Sachliche und zeitliche Koordination aller Aktivitäten
- Vertragsmanagement einschließlich Vergabevorbereitung
- Steuerung des Projekts einschließlich Kosten- und Terminkontrolle

PROJECT MANAGEMENT:

Continuous project management from the first customer contact to the commissioning as well as clearly structured and coordinated service procedures guarantee quality and adherence to delivery times in all our projects.

At this modern project management ensures the necessary flexibility and transparency in all project phases.

- Developing feasibility study
- Defining the project structure
- Creating a rough schedule and detailed coordination
- Preparing a cost framework
- Coordinating all activities with regard to the purpose and time
- Contract management including preparation of awarding of contract
- Controlling the project including cost and progress control

